

Le registre des personnes vulnérables

Le Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) de Béthune tient un registre des personnes vulnérables. Il est réservé aux personnes âgées et/ou handicapées. Il permet au CCAS de prendre régulièrement des nouvelles et de lutter contre l'isolement des seniors.



Dans le cadre de la lutte contre l'isolement des personnes vulnérables, le Centre Co de Béthune a mis en place un registre des personnes vulnérables. Ce registre permet au CCAS de prendre nouvelles des personnes âgées et/ou handicapées isolées, en cas de canicule, de grand froid et en cas de déclenchement du plan d'alerte et d'urgence. L'inscription sur ce registre est volontaire et peut être effectuée par une personne tierce comme un enfant ou un aidant.



SOURD OU MALENT



1 CLIC

Comment s'inscrire ?

Pour s'inscrire, 2 possibilités :

- > Contacter le CCAS de Béthune
- > Télécharger le formulaire d'inscription à transmettre par courriel ou par voie postale au CCAS de Béthune